
ATA DA 8ª (OITAVA) SESSÃO ORDINÁRIA DA 16ª (DÉCIMA SEXTA) LEGISLATURA 
DE 01/06/2015. 
    
Ao um dia do mês de junho do ano de dois mil e quinze, às dezenove horas e trinta minutos, na sede 

da Câmara Municipal, sita a Rua Das Américas, 547, nesta cidade de Alfredo Marcondes-SP, sob a 

Presidência do Senhor Neurivan, reuniram-se ordinariamente na Câmara Municipal local. Dando 

inicio aos trabalhos o Senhor Presidente verificou a presença absoluta dos vereadores, em seqüência 

solicitou ao 1º Secretário para que fizesse a leitura da ata anterior a qual foi aprovada. Em 

seqüência fora feita leitura do requerimento n°.04/2015 o qual foi aprovado, leitura do requerimento 

n°.05/2015 o qual foi aprovado, leitura do requerimento 06/2015 o qual foi aprovado, leitura da 

indicação n°.21/2015 a qual foi aprovada. Dando continuidade o PROJETO DE LEI N°.005/2015 

que dispõe: “Estabelece as Diretrizes a serem observadas na elaboração da Lei orçamentária do 

município para o exercício de 2016 e dá outras”, foi colocado em primeira votação e aprovado em 

unanimidade. Em seguida o PROJETO DE LEI COMPLEMENTAR N°. 06/2014 foi colocado em 

primeira votação e aprovado em unanimidade. Na seqüência foi feita leitura do PROJETO DE LEI 

N°.03/2015 do legislativo municipal que dispõe sobre: “Aplicação do que couber aos servidores da 

Câmara Municipal o artigo 98, da Lei Federal n°.8.112, de 11 de dezembro de 1990, de modo a 

permitir a concessão de horário especial ao servidor estudante e dá outras providências” o qual foi 

aprovado, leitura do Parecer n°.14/2015 o qual foi aprovado. Leitura do Oficio n°.109/2015, leitura 

do Projeto de Lei n°.06/2015 que Dispõe Sobre: “Autoriza o município a receber em doação terreno 

que especifica de propriedade da A.S. Incorporadora S/S Ltda. e dá outras providencias” o qual foi 

aprovado, leitura do Parecer n°.12/2015 o qual foi aprovado. Leitura do Oficio n°.113/2015, leitura 

do Projeto de Lei n°.07/2015 que Dispõe Sobre: “Autoriza o município a regularizar de acordo com 

as novas regras o Conselho Tutelar de Alfredo Marcondes-SP e dá outras providencias” o qual foi 

aprovado, leitura do Parecer n°.13/2015 o qual foi aprovado. Em palavra vaga o vereador Walter 

cumprimentou a todos e consternou seu sentimento pela perda do Delegado de Policia Jefersson 

Cavalcanti Nogueira, visto que iniciou a carreira em Alfredo Marcondes. Comentou também a 

respeito da biblioteca municipal que ele já cobrou do prefeito o qual informou que a biblioteca vai 

ser na casa da bolacha juntamente com o conselho tutelar. Não havendo nada mais a tratar o Senhor 

Presidente agradeceu a presença dos senhores edis e pessoas presentes e encerrou a presente Sessão.  

 

Sala das Sessões, Plenário Adelino M. Mathias, ao 01 de junho de 2015. 
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